

REVOLUCION.

SUBSCRIPTION RATES:

One year Six months

CONDICIONES:

REVOLUCIÓN se publicará todos los Sábados, siendo los precios de suscripción los siguientes

En los Estados Unidos

Un año 1. 10 Un semestre Números sueltos

En la República Mexicana: Un año, moneda mexicana, \$ 5.00 Un semestre Números sueltos

adelantado.

en Billetes de Banco, por giro postal o por Express, dirigiéndolas en todo caso al Editor, 654 San Fernando, St. Los Angeles, Cal. U. S.A

> Editor y Propietario: MODESTO DIAZ.

EN LA BRECHA.

No existen páginas más briliantes en la historia de los pueblos, que las en que se relatan hechos que evidencian que el amor á la Libertad y á la Justicia, antorcha de la libertad, debes son el único culto que aquellos, sostienen.

El anto que, para protestar de la debención arbitraria en la cárcel de este Condado, de los Sres. Majon, Villakreal, Rivera J Gu' tiérrez de Lara, organizaton, el Partido Socialista, los jurisconsultos encargados de la defensa de diehos Sres. y los mexicanos enemigos de la tiranía, es de aqueilos que deben esculpirse con caracteres de oro en la historia de los pueblos libres.

Una vez más se ha demostrado que cuando se trata de defender à inocentes, los seres honrados, las personas de corazón elevado y altruistas sentimientos, no conocen fronteras ni razas. sino que, por el contrario, alen- tados por una misma idea y animados por un solo pensamiento, obedeciendo á la voz de res Magón, Antonio I. Villarreal sus conciencias, se reunen para protestar con indignación de los ultrajes que á la libertad se pretende inferir, de la mancha oprobiosa que sobre la justicia intentan echar los mismos que tienen la obligación de velar por que aquellas se conserven inmaculadas.

Meetings como el que tuvo lugar en el Simpson Auditorium en la noche del 12 del corrience, debian celebrase con mayor fre cuencia porque son de saludable enseñanza para el infeliz pueblo mexicano, que, gracias a la omisa tutela del déspota oaxaqueño, se halla sumido en la más espantosa obscuridad, ignorando hasta los derechos individuales, los más rudimentarios principios del saber humano. Lleva tristezas al alma y remordimientos á la conciencia el sontemplar á ese

noble pueblo, digno de mejor suerte, agobiado por el peso de l'as cadenas conque un gobierno de piratàs lo ha esclavizado. Los hombres de corazón generoso que han intentado romper esas cadenas, han sido inmolados por el verdugo de Chapultepec; ni los que lograron traspasar las fronteras han escapado á sus iras, porque entre algunos gobiernos existen ciertas complacencias, ciertas reciprocidades que producen náuseas.

Precisa pues, que todos coadyuvemos á la obra de redención; que hagamos lo posible para aplastar á la serpiente que ahoga al león aletargado; que todos llevemos nuestro grano de arena Todo pago debe ser precisamente á la montaña en ouya cúspide, libre y orgullosa, ondeará la ban-Háganse las remesas de dinero, dera de la libertad y de las reivindicaciones

> Tú, pueblo mexicano, eres el primero que debe entrar por la brecha, ya abierta, en la vetusta fortaleza en que se refugian los tiranos que te esclavizan. Tú eres el primero que debes adopuna vez y para siempre, esas infames maquinaciones que con el nombre de justicia, solo han servido para asesinar y encarcelar á hombres libres. Tú eres el primero que empuñando la penetrar en el antro en que motierra que regó con su sangre el los quince has inmortal Miguel Hidalgo.

tus derechos hollados y escarnemás tiempo en la abyecta servi-l dumbre en que te hallas! 'Que tus tiranos te encuentren siemrramar hasta la última gota de bertad de tu Patria.

PARA LA DEFENSA.

Lista de donativos para la defensa de los Sres. Ricardo Flo-Prof. Librado Rivera y Lic. L. Gutierrez de Lara.

Ascencio Soto Faustino Maldonado Jesús Flores . Encarnación Hernández Sebastián R. García Bartolo Valerio Tomás Soto Felipe Soto Cleofas Soto Domingo Dávila Rafael Lozano Teódulo Esparza Baldomero Casas Pablo Pacheco Guadalupe Tejina Anselmo Parson Casimiro G. Oárdenas Hilario Pérez Pedro G. Cárdenas

Jesús G. Cárdenas

ha Robado al

sus víctimas.

la nación mexicana y el de la con- de sol a sol trabaja peor que un sumación de un nuevo ultraje á macho y es visto peor que un pelas garantías individuales. Las rro por capitalistas y autoridades hecatombes de Cananea y de Río cómplices que aliados á una igle Blanco estún para repetirse en Te- sia prostituida, oprimen y roban jámen, Durango En los mineros al obrero merced al relajamiento de aquella región de la República moral social que asola á nuestra queda permitir que así sea.

En la población citada de Tejáchor Ocampo y Anexas." Los due- con los trabajadores de "raya." nos de esa Negociación, como buereferida Compañia.

raya" fueron contratados en dicha les semanariamente. Desde luego, la Compañía no cumplió lo estipula- le toque la a Compañía; ésta se lo ran tus detentadores, y arrojar- se verá más adelante, sinó que al de plata. No podrá venderlo, ni sas de los que teme. El Profosor los de allí, para que con su as- fin de la semana en vez de pagar á comprometerlo, ni darlo á ensayar Avalos, recibió uno de esos papequerosa planta no profanen la los obreros les plometió hacerlo a en ninguna otra parte, y tiene la les puercos hace pocos días. pudieron condo y los obtero Mexicano, disponte à defender seguir que se rele : ayese su traba-

les pagase un soi, centavo

tu sangre en holocausto á la li- sea posible al ois ro y enriquecerse á su costa, idearon la sucia congarlos á peder men meies al crédito nos dan á conocer. en la "tienda de la ... "(que es de la

ces en nuestro país. 4.00 0.50 los piés del esclavo-obiero. Se le que su metal fuese de infima ley, rufián: El se encargará de llamar 1.50 forza primero á ser deudor de la los de la Compañía fueron peores; sobre sí el escupitajo del público. 1.00 Compañía que lo explota, como se cuando Salcido entregó su metal, 2.00 ha hecho con los mineros de Tejá- la Compañía no ie dió más que seis el tirso de la degradación y se pa-2.00 men, y una vez en las garras de pesos! 0.50 la "tienda de raya," si logra salir Indigna robo tan cínico; y más pugna. Vedles. 3.00 de entre ellas al menos con cámisa, indigna aún onando el robado es 0.50 será muy afortunado. Cuando los un hombre pobre como Salcido y obreros necesitan dinero, ya sea que éste haya trabajado rudamenpara pagar los servicios de un mé- to durante quince días para que 3-00 hasta á menos de la mitad de lo ta. que les cuestan las mercancias en Tal proceder es inícuo y hacen pendiente la reproducción de es-

Nada difícil es que dentro de ciantes de Tejámen. De ese modo poco tiempo llegue nuovamente á sus deudas con la Compañía crenuestros cidos el traquetec de los cen inevitable y fabulosamente fusiles del ejército del Dictador, en poco tiempo y eldía en al hacer fuego sobre masas de in- que se les vaya á pagar, resultará defensos obreros que reclaman sus quo ya deben más de lo que han derechos. El sanguinario Porfirio ganado y que tendrán que conti-Díaz va á tener una oportunidad núar trabajando por la Compañía nuis para satisfacer sus apetitos de sin percibir pago alguno más que fiera bañándose en la sangre de en mercancias que cargan á su cuenta á precios exhorbitantes, hun Se aproxima-un día de luto para dirán más aún en la miseria al que Patria.

Es el sistema seguido por la men, Dgo., existe una Compañía Compañía Minera "Eureka, Mel-

Con los que trabajan "al partitar los medios para destruir de nos capitalistas, estún explotando, do," la misma Compañía sigue otro robando y engañando cinicamente sistema de robo que es como sigue: rario ó gambusino, le enseña á es-Cuando los trabajadores "de te un contrato en el que entre otras condiciones rapaces hay una Negociación, se les ofreció pagarse- que dice: "El gambusino tiene la obligación de vender el metal que laci el dia cita- obligación de pedir el avio a la Es el tal el tipo nata del refin-"tienda de raya."

jo Y cuando 4 nos remitieron del contrato, este no es hecho más cas; ha regenteado mesalinas rocidos por la más odiosa de las estos datos hacre ya más de un que para robar más cómodamente bándoles el producto de la deshontiranías. No permanezoas por mes que había pasado sin que se al trabajador, á quien se le impide ra. De eso ba vivido y del mise-Esa falta de a implimiento por en en alguna otra parte que no abulle á nuestra puerta. El paquiparte de la Computa no es debido sca á la Compañía, para que ella dermo consideraría profanada su á que ésta no tent i dinero en efec- pueda fijar al metal una ley más charca si ese esqueroso devoto de pre en la brecha, dispuesto à de-tivo con qué hacre sus pagos, sino baja de la verdadera sin temor de la abyección, fuera á purificarse que, en su afar de robar cuanto ser sorprendida in fraganti deli- en ella. Ofreced á ese miserable to". Para probar la mala fé de la un duro y os entregará la honra Compañía, citaremos aunque sea de su madre. binación de no pagarles para obli- uno de los hechos concretos que se : Se desgañita para atraer la cari-

propiedat de en lurgueses que un gambusino lian ado J. Sale honor, para alcanzar nuestra salibribones,) en la cual se cargan al cido, entró á trabajar "al partido" va, pero el asco que nos inspira ese obrero las un car rus a un precio en dicha Compañía sa e.do casi menguado sirviente de "Palo-Blanmás alto que el del mercado, con- se mató trabajando durante quin- co," es superior á sus majaderías. forme al tradicional sistema de ex- ce dias, al terminar los cuales tuvo Le despreciamos. No acostumbraplotación y robo al trabajados, que la satisfacción de reunir algo inás mos medirnos con prostitutas dis-\$ 3.00 solo a la combra de una Adminis- de dos toneladas de metal que al frasadas de eunucos. 3.00 tración Gubernativa de salteado- ser ensayadas darian, cuando me- El pasquín cuyo título afrenta 2.00 res de camino como la de Díaz, ha nos unos cinco kilos de plata, los al nombre mexicano no merece floreculo y ha echado hondas rai- que, á \$10.00 kilo, le producen al que casuciemos la punta de nueslaborioso salcido unos \$50.00. Pues tros zapatos castigando sus bella-Con ese siste de como es bien bien, gunque los cálculos de Salci- querías de lépero. sabido, se remachan los grillos en do se basaban en el supuesto de Por última vez desnudamos al

dico que visite á sus familias en- sus explotadores declaren á la posfermas, ó ya para afrontar cual- tre que en dos toneladas de metal quiera otra clase de necesidads, se (ó sean 2.000.000 de gramos), no ven éstos precisados á ir á vender había más que 600 gramos de pla-

Total 42.00 | la "tienda de raya" á los comer- bien los obreros de la "Eureka te párrafo. " "" "

Melchor Ocampo y Anexas", en estar indignados y harán mejor si toman las medidas enérgicas que piensan tomar.

Haran bien porque ya es preciso dile el obrero mexicano se dé cuenta de su propio valer y de que ya es tiemps de que comience a disputar y conquistar los derechos que le han robado los poderosos que le oprimen y lo explotan.

Pero es preciso también que después de las enseñanzas de Cananea y Rio Blanco, los obreros vayan prevenidos para repeler el ataque bestial de las fuerzas del Gobierno. Antes de declararse en huelga, háganse de armas y después esten seguros de que su acto de virilidad y rebeldís será secundado por muchas partes de la república.

- Erguios, obreros! jy haceos justicia! Es justo ya que empape al suelo mexicano la sangre maldecida del tirano.

RUFIAN

En esta ciudad, tiene el Diotador, Minera denominada "Eureka, Mel- chor Ocampo y Anexas," de Dgo., entre otros, un defensor que no podría ser mejor para desprestigiarle y exhibirle, y por cierto que los gruñidos de este cerdo no son muy caros de pagar. Por una esá los mineros que trabajan para la La Compañía, al contratar al ope- casa pitanza (\$ 4.00 á la semana) revuelve con la repulsiva trompa, su odio fangoso pretendiendo enlodarnos y como todos los bellacos cobardes, se desata en burdelescas injurias en contra de las señoras y escribe anónimos do, (malintencionadamente, como compra á razón de \$ 1000 el kilo que arroja furtivamente a las ca-

> desvergonzado; ha vivido mucho Como se ve por esa sola parte tiempo del sucio comercio de blanhasta que dé á ensayar su metal rable salario que le tiran porque

cia de nuestro fuerte. Marcha con Hace cerca de un mes y medio, la lengua pegada al talón del des-

Baco y la Impureza, empuñan sean en los campos de la abyecta

SE DESEA

desea saber el paradero del Sr. Cecilio Mascareñas Romo. Agradeceríamos á quien tenga noticia de este señor, se sirva comunicarlo á esta oficina.

Suplicamos à la Prensa Inde-

,

3.00